

PIERRE LECLERCQ

Pierre Leclercq est historien de l'alimentation, collaborateur scientifique de l'Université de Liège et membre du Centre de Gastronomie Historique. Auteur et conférencier, il a suivi une formation de cuisinier-traiteur pour mieux mener à bien ses recherches et ses expérimentations. Pierre organise des reconstitutions de banquets historiques, ainsi que des cycles de conférences-dégustations, notamment à l'ancien Archéobistrot du Préhistomuseum de Flémalle où il a fait la rencontre avec le chef Alain Crudenaire. Les deux compères deviennent rapidement inséparables et en sont aujourd'hui à une trentaine d'événements paléogastronomiques autour de l'histoire des grands classiques de la cuisine.



Les recherches en histoire de la gastronomie de Pierre l'amènent régulièrement à collaborer avec la [presse écrite](#), [télévision](#) et [radio](#) (plusieurs chroniques sur La Première, « [Un Jour dans l'Histoire](#) », « Bientôt à table », « Tout s'explique », etc.).